



【学校教育目標】心豊かでたくましく 楽しく学ぶ子供の育成

喜々津東小だより

第10号
令和6年9月2日
校長 中山 美加

本日始業式でした！

東っ子は「2学期」という山の頂上をめざします

長い夏休みが終わり、喜々津東小学校に子供たちが帰ってきました。夏休みの作品を始め、大きな荷物を抱えている子も多かったです。そんな中、笑顔で挨拶をしてくれる姿から充実した時間を過ごしたことが伝わりました。

始業式では次のようなお話をしました。

- ・皆と大きな事故やけがなく2学期を迎えることができとてもうれしいです。
- ・2学期は運動会を始め、学習や行事を通して一番力を付けることができます。
- ・東っ子と共に特に頑張りたいことは4つです。

「元気なあいさつ」「時間を守る」「ふわふわ言葉・敬語を使う」「無言そうじ」

あいさつは生活指導の眞崎先生と元気いっばいのあいさつを練習しました。笑顔が広がりとてもステキでした。「ふわふわ言葉」は相手の心が温くなる言葉づかいのことです。1学期も継続して取り組んできましたが、2学期は周囲の大人に敬語を使うことも頑張ろうと話しました。そして「無言掃除」はそうじの時間、不要なおしゃべりをせず、きれいにしていこうということです。4つの事柄を真ん中にして、日々の学習や行事で山の頂上目指して頑張っていきたいと思います。御家庭の協力をいただくことも多いかと存じます。どうぞよろしく願いいたします。

8月24日の除草作業ではお世話になりました

PTAの除草作業では多くの皆様にご参加いただき、お陰で運動会がスッキリ美しくなりました。除草作業後の水鉄砲大会も大盛況で子供たちの笑顔が輝いていました。お世話いただいた役員の皆様はじめ、ご参加の皆様、ありがとうございました。



↑運動場がスッキリ



↑刈られた草の山



↑最後は水鉄砲大会でしめくり

9月2日 全校で黙とうをしました



本日、体育館にて8月に逝去なさった本校事務主幹・原 清先生のご冥福を祈り、全校で黙とうを行いました。子供たちは静かにお話を聞いてくれました。生前、子供たちによく声を掛けてくださっていた原先生。悲しい思いをしている子供もいるかと存じます。元気がない、不安が強いなど、気になる様子がありましたら、学校へご相談くださいますよう、お願いいたします。安心して学校生活を送られるよう対応したいと思います。